



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, Dña Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, y Don Jose Ignacio ECHÁNIZ SALGADO, Diputado por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Plus Ultra pretende recomprar por 9 millones de euros el avión que entregó como forma de pago a los inversores que acudieron a una emisión de deuda que hizo en 2019 por 10 millones de dólares para financiarse.

 ¿Cuál es la razón para que el Gobierno rescate una aerolínea ligada al chavismo que pretende recomprar una aeronave inservible demostrando que el manejo de los recursos, dados por el propio gobierno, es ineficiente?

Madrid, 02 de septiembre de 2021

Fdo:

LOS DIPUTADOS

V°B/°

EL SECRETARIO GENERAL